



Perbaiki Kreativitas Lini Tengah, PSIM Rekrut Pedrinho dari Persikabo

YOGYA, TRIBUN - Satu persatu kepingan puzzle PSIM Yogyakarta untuk mengarungi Liga 2 2024/2025 terus dikumpulkan oleh manajemen klub tersebut. Terbaru, klub berjuluk Laskar Mataram itu kembali mendatangkan pemain anyar yakni Joao Pedro Oliveira Santos atau dikenal Pedrinho.

Musim lalu pemain asal Brasil itu memperkuat Persikabo 1973. Selain pernah merumput di Indonesia, Pedrinho diketahui pernah mencicipi kerasnya kompetisi di beberapa negara seperti di Brasil, Malta, dan Georgia.

Manajer PSIM Yogyakarta, Dya-radzi Aufo Taruna, mengungkapkan bahwa perekrutan Pedrinho didasari atas evaluasi besar-besaran yang dilakukan oleh manajemen terhadap tim di musim lalu. Pasalnya, di musim lalu dia menilai skuat PSIM kekurangan kreativitas di lini tengah sehingga permainan cenderung monoton dan dengan mudah dibaca lawan.

"Pedrinho kami datangkan karena dari evaluasi musim lalu, kami kekurangan kreativitas di sepertiga depan lapangan. PSIM kekurangan umpan-umpan cantik yang bisa dieksekusi penyerang kami," ujarnya, Selasa (2/7).

Dia pun menyebut, pilihan jatuh ke Pedrinho karena pemain berusia 31 tahun itu memiliki catatan yang cukup impresif bersama Persikabo di Liga 1 musim lalu. Meski pemain kelahiran Berreiras, Brasil itu ga-



ISTIMEWA

BERPENGALAMAN - Legiun asing anyar PSIM Yogyakarta, Pedrinho, saat memperkuat Persikabo 1973 di Liga 1 2023/2024 beberapa waktu lalu.

gal menyelamatkan Persikabo dari jurang degradasi, pengalamannya saat bermain di kasta tertinggi sepak bola Indonesia diharapkan bisa menjadi jawaban dari kebuntuan tim di musim lalu.

Apalagi, pemain setinggi 172 cm itu tak hanya fasih bermain di posisi gelandang serang namun juga bisa dimaksimalkan di sayap kanan dan kiri. "Meskipun Persikabo degradasi musim lalu, tapi Pedrinho menonjol secara individu. Dia juga tipe pemain yang petarung," sambungnya.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro berharap kedatangan Pedrinho bisa menambah kreativitas permainan tim. "Saya rasa Pedrinho cocok untuk tim. Semoga dengan pengalaman dan kemampuannya bisa menambah kreativitas

permainan tim," harap Seto.

Pedrinho musim lalu mencatatkan 2.555 menit bermain bersama Persikabo 1973. Legiun asing asal negeri Samba tersebut menorehkan 4 gol dan 8 umpan dengan 31 kali penampilan di Liga 1 2023/2024.

Tak hanya berperan sebagai gelandang serang, Pedrinho juga beberapa kali tampil sebagai sayap dan penyerang. Pedrinho merupakan pemain ke-13 yang sudah resmi dikontrak PSIM Yogyakarta di musim ini.

Sebelumnya, ada nama-nama seperti Fikri Maarif, Yudha Alkanza, Savio Sheva, Samuel Christianson, Arya Gerryan, Ghulam Fatkur, Sugiyanto, Roken Tampubolon, Rio Hardiawan, Asyraq Gufron, Kemu-dian, Saldi Amirudin, Sunni Hizbul-lah, dan teranyar Pedrinho. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005